

JIS.CO.ID

Bhabinkamtibmas Polsek Kelapanunggal Polres Sukabumi Melaksanakan Sambang Kepada Warga Binaannya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JIS.CO.ID

Aug 21, 2023 - 09:25



Bhabinkamtibmas Polsek Kelapanunggal Polres Sukabumi Melaksanakan Sambang Kepada Warga Binaannya

SUKABUMI, 21 agustus 2023 Briptu Galih, seorang Bhabinkamtibmas dari Desa Kalapanunggal, Kecamatan Kalapanunggal, dengan penuh semangat

melaksanakan kegiatan Sumbang Desa serta Door To Door System (DDS) bersama warga di Kampung Nangka Koneng, RT.022/008 Desa Kalapanunggal, Kecamatan Kalapanunggal.

Dalam acara tersebut, ia membagikan Progam dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal sebagai "Aa Dede" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Tujuannya adalah untuk mendorong penerapan nilai-nilai ini dalam tugas polisi, terutama dalam melayani dan melindungi masyarakat.

Briptu Galih memberikan kesempatan kepada warga untuk berbicara, berbagi curhatan, memberikan saran, dan kritik membangun terhadap kinerja polisi dan pelayanan keamanan. Ini adalah langkah penting untuk meningkatkan hubungan antara polisi dan masyarakat, serta memastikan pelayanan yang lebih baik.

Selama kesempatan tersebut, Briptu Galih juga memberikan beberapa himbauan dan pesan terkait Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat), di antaranya:

1. Mendorong aktifnya partisipasi masyarakat dalam menjaga Kamtibmas dengan menghidupkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan mereka masing-masing. Hal ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan terawat secara bersama-sama.
2. Apabila ada informasi atau indikasi terkait Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), seperti adanya tindakan Calo Tenaga Kerja yang merencanakan pengiriman tenaga kerja ke luar negeri dengan janji gaji besar, masyarakat diminta untuk segera memberitahukan kepada Bhabinkamtibmas. Langkah ini penting untuk mencegah tindakan ilegal dan melindungi warga dari penipuan.
3. Masyarakat juga diimbau untuk memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah disediakan. Ini merupakan langkah cepat untuk melaporkan hal-hal yang mencurigakan atau situasi yang memerlukan perhatian polisi.

Kegiatan ini mencerminkan komitmen Briptu Galih dan Kapolres Sukabumi dalam menjalin interaksi positif dengan masyarakat, memastikan keamanan dan ketertiban, serta mendorong partisipasi aktif dalam menjaga lingkungan yang aman dan harmonis